



UNVERKEHRT.DE

Politik und mehr aus Kalletal und Lippe



Balkongespräche Februar 2020

Baustellenschild ohne Baustelle

Prunksitzung und Kostümfest im Festzelt

Schon mehrfach hat *unverkehrt.de* über die Baustelle „Sporthallen Hohenhausen“ berichtet.

Sonntag, der 15.02.2020: *Erstmalig in diesem Jahr Temperaturen über 15 Grad. Olli-Manfred, seine Frau Nicki-Cornelia und Ulli-Jürgen sind zum Jahresauftaktfrühstück erschienen. Lieschen hat wie immer ein großartiges Frühstück gezaubert.*

Olli-Manfred: Wo sind eure Kinder?

Regina-Beate: Die habe ich gerade erst geweckt, die waren in Kalldorf. Da war ja diesmal Kostümfest und Prunksitzung im Festzelt auf dem Sportplatz.

Klaus-Wolfgang: Warum denn das? Die Prunksitzung war doch immer in der Sporthalle in Hohenhausen, dann fiel doch manchmal der Sportunterricht aus und es gab immer Theater wegen der Parkplätze.

Olli-Manfred: Das geht doch nicht wegen der Bauarbeiten in der Dreifachhalle in Hohenhausen. Das stand doch auch schon am Freitag in der Lippischen Landeszeitung und gestern in den Lippischen Nachrichten.

Klaus-Wolfgang: Lieschen und ich waren da gestern noch, da sind doch keine Bauarbeiten.

Regina-Beate: Doch, da stehen große Schilder. Darauf ist zu lesen, was da gebaut wird, wer das macht usw. Auch unsere Turngruppe darf schon länger nicht mehr in die Halle.



Philipp-Rene: Na ja, das mit den Schildern ist so'ne Sache. Mein Kumpel hat mir erzählt, dass das große Bauschild erst kürzlich aufgestellt wurde, damit nicht auffällt, dass sich da immer noch nichts tut.

Klaus-Wolfgang: Aber warum steht denn sowas in den Zeitungen?

Philipp-Rene: Das fragt man sich wirklich, die schreiben scheinbar alles, was denen so erzählt wird. Wenn die da mal hingefahren wären, hätten sie gesehen, dass sich da absolut nichts bewegt.

Olli-Manfred: Der Bürgermeister hat schon mal darüber berichtet, dass sich das alles ein wenig verzögert. Ulli-Jürgen, dass hast du doch auch gehört...

Klaus-Wolfgang: „Ein wenig“ ist wohl geschmeichelt. Auf dem Baustellenschild steht: Bauschein erteilt am 22.12.2016.

Bitte in Klarsichthülle an der Baustelle anbringen

Baustellenschild

Bauvorhaben		
Baugenehmigung-Nr. 63.30.KA.94/16-0	Bauschein erteilt am 22.12.16	
Genauere Bezeichnung laut Baugenehmigung Energetische und brandschutztechn. Sanierung einer 3-Feld-Sporthalle im Schulzentrum Hohenhausen		
Straße, Hausnummer, Ortsteil Kalletal, Weinkamp		
Gemarkung: Hohenhausen	Flur: 5	Flurstück(e): 117
Entwurfsverfasser		

Philipp-Rene: Es wird gemunkelt, dass bei dieser Maßnahme alles schiefgegangen ist, was schiefgehen kann. Angefangen bei mangelhaften Förderanträgen über fragwürdige Planungsaufträge bis zu falschen Bauausschreibungen. Es musste wohl alles neu gemacht werden. Das würde die jahrelange Verzögerung erklären.

Klaus-Wolfgang: Das kann ich gar nicht glauben, die haben doch Fachleute und sogar einen Juristen in der Verwaltung.

Inzwischen sind Mia-Chantal und Nico-Luis erschienen. (noch ein wenig müde)

Ulli-Jürgen: Wie war's gestern in Kalldorf im beheizten Zelt?

Mia-Chantal: Die jungen Fußballer haben den ganzen Abend nur was von Glasscherben im Rasen gefaselt, fand ich nicht so spannend.

Nico-Luis: Ich hab' davon nichts gesehen, war ja auch dunkel.

Mia-Chantal: Natürlich war auch die Dreifachhalle in Hohenhausen Thema und dass die Kalldorfer ein Zelt anmieten mussten, obwohl an und in der Halle noch nicht gebaut wird. Das finden die meisten vom Karneval nicht gerade toll.

Nico-Luis: Aber das war ja nicht neu für uns. Unsere Sportlehrer sind schon lange stinksauer, dass wir nicht mehr in die Halle dürfen. Der „Direx“ sagt denen aber ständig, dass sie nichts sagen sollen, damit das Verhältnis zum BM nicht belastet wird.

Klaus-Wolfgang: Olli-Manfred und Ulli-Jürgen, was sagt ihr denn dazu?

Olli-Manfred: Weiß ich auch nicht so genau, muss ich den Bürgermeister fragen. Die Sporthalle in Langenholzhausen ist jedenfalls ok. Ich habe gehört, dass der erste Spatenstich am 06. März 2020 sein soll. Glaube, das stand in der LZ.

Ulli-Jürgen: Da geh ich noch hin. Sonst kann ich wenig dazu sagen, habe ich ja in Kürze nichts mehr mit zu tun.

Nico-Luis: Wieso Spatenstich, die Halle steht doch schon seit Jahrzehnten.

Mia-Chantal: Fest steht jedenfalls, dass der Kaldorfer Karnevalsverein wieder ein Superprogramm auf die Beine gestellt hat. Ich fand es genauso gut wie in der Sporthalle.

Lieschen: Schluss jetzt mit den Kaldorfern. Jetzt wird gefrühstückt und ich hoffe, dass Ulli-Jürgen uns demnächst zum Frühstück an den Salinen einlädt. (HB18022020)